

**Gemeinderat Gilching
z. Hd. Herrn Bürgermeister
Manfred Walter

82205 Gilching**

**Kevin Akpomuje
Kosthofstraße 22
82205 Gilching**

**Telefon: 08105-733865
Handy: 01520-2176148
Fax: 08105-733865**

Email: fortupac@hotmail.com

21. Mai 2008

Hinweisschilder zur Geschwindigkeitsbegrenzung ab DLR in Richtung Gilching

Sehr geehrte Damen und Herren,

**anlässlich der häufigen Ansprache durch Gilchinger BürgerInnen,
stelle ich im Namen der Fraktion folgenden**

Antrag:

- 1. Die Verwaltung wird beauftragt, mit der zuständigen Behörde Verbindung aufzunehmen, um auf der Staatsstraße 2068 ab dem DLR-Gelände in Richtung Gilching eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 60 km/h zu erreichen.**
- 2. Die Verkehrspolizei wird gebeten, zwischen dem Ortsanfangsschild und der Ampelanlage nach der Kosthofstraße Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.**

Begründung:

Auf der Landsbergerstraße Fahrtrichtung Ortszentrum Gilching zwischen DLR und Mac Donald's (Ortsschild Gilching) steht kein Hinweisschild mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung. Daher fahren die Autos mit überhöhter Geschwindigkeit oft bis zur ersten Ampel in Höhe der Kosthofstraße.

Auch die Ampel bei der Allguth bringt nur wenig Entlastung, da entweder die Fahrer das Grüne Licht ausnutzen oder nach dem Wechsel erneut Gas geben und zu schnell weiterfahren. Das Ortsschild Gilching wird von den allerwenigsten als Hinweis für eine Tempoverminderung aufgefasst. Dies konnte durch eine Ortsbesichtigung von betroffenen Müttern verifiziert werden. Zur besseren Orientierung gibt es im Anhang eine Grafik (siehe Anhang 1).

Insgesamt fahren die Autos viel zu schnell für eine Wohnblocksiedlung mit Familien mit kleinen Kindern. Der gegenüberliegende Tengelmann-Markt, Döner Stand, Allguth Tankstelle sowie Mc Donald's locken sehr viel Laufkundschaft an. Auch die unzureichend gesicherte Querungsmöglichkeit für Radfahrer auf Höhe des Lokals „Grizzly Bär“ ist ein weiterer erheblicher Gefahrenpunkt.

Der schnurgerade Straßenverlauf, ab dem Ortsanfangsschild Gilching bis hin zur Kosthofstraße (siehe Anhang 1), lädt Raser geradezu ein. Hier sind regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen der Verkehrspolizei ein sehr probates Mittel um unser aller Sicherheit zu gewährleisten.

Mit freundlichen Grüßen

Kevin Akpomuje

ANHANG 1:

